



Luis Enrique Aguilar García

María del Carmen López silba

Resumen

Prácticas profesionales

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9° Cuatrimestre

Grupo: “B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 09 de junio del 2020

Como Actuar Ante Una Emergencia.

Evaluación del estado físico:

La Preparación por prolongar la vida está ligada a la propia existencia del hombre y el enfrentamiento a los problemas de salud. En sentido general, el abordaje de la urgencia emergenciosa médica de vemos enfocarlo en tres sentidos:

- El paciente
- El equipo de trabajo
- El entorno

El paciente:

Identificar cuando un individuo está requiere de la integración de conocimientos, hábitos y habilidades que el profesional de enfermería va adquiriendo con la práctica médica.

Cuando existe más de un paciente, el procedimiento es el mismo, pero utilizamos lo que se conoce hoy internacionalmente como Triage.

Abordaje integral:

Existen tres aspectos que definen la asistencia al paciente grave:

- El primero es el que reconoce la necesidad de una primera evaluación enfocada a identificar y tratar rápidamente.

- El segundo es el empleo de tratamientos inmediatos y especiales.
- El Tercero es el que se establece ejercer sobre el una serie de controles estrictos.

Reevaluación

La reevaluación y monitorización continua del paciente comienza tan pronto termina la fase de resucitación, pues el estado clínico puede cambiar en muy corto tiempo y esto es la única forma de asegurar que la evaluación de la patología no comprometa las funciones vitales del enfermo.

¿A qué depende la supervivencia?

Las acciones que se asocian a supervivencia en las más grave de las emergencias son conocidas como la cadena de la supervivencia y esta formada por varios eslabones para el adulto:

- Rápido reconocimiento de la emergencia
- Rápido reanimador cardiopulmonar cerebral básica por testigos
- Rápida desfibrilación
- Rápida RCP avanzada y cuidados postreanimación.

El equipo de trabajo:

El avance impectuoso de las ciencias médicas, la especialización del personal, tanto médico como de enfermero y técnico, unido a la adquisición de procedimientos diagnósticos y terapéuticos cada vez más complejos.

Papel de enfermería.

A lo largo de las últimas décadas, ha logrado incorporar a sus multifacéticas actividades, un papel principal en la actuación de primera urgencia en las instituciones asistenciales y en las ambulancias que es en muchos casos decisivo, para lograr la calidad en el servicio.

Recepción:

El enfermero clasificador ubicado en un lugar estratégico en el área de urgencia, es la primera persona que recibe, clasifica al paciente y dirige su atención por prioridades, para ello, debe tomar las medidas vitales inmediatas y desenrollar

Evaluación:

El enfermo evaluador es el encargado al arribo o a la llegada en una ambulancia de evaluar todos

manejo:

En dependencia de su calificación puede ejecutar acciones por prioridades vitales, reanimación, procedimientos e incluso instituir tratamiento farmacológico según protocolos básicos y avanzados.

organización:

Tendrá la responsabilidad de mantener el local o ambulancia listos para la recepción del paciente que recibirá los primeros auxilios.

capacitación:

Participa en la labor docente de pregrado y postgrado y en especial en la replicación de los cursos y entrenamientos en apoyo vital.

Aspectos éticos.

Quizás el campo de la medicina que ha generado las mayores retos éticos de nuestros tiempos es el relacionado con la atención médica de los enfermos graves:

- La muerte encefálica
- La donación de órganos
- La transfusiónología.